

# 大きな玉ねぎを見つけたよ！

令和7年5月 香芝市立旭ヶ丘幼稚園

昨年度から育てていた玉ねぎの葉がおじぎをするように倒れています。それを見た子どもたちは「もう玉ねぎ抜いてもいいかな？」とワクワクしていました。おひさま隊の方々にもご協力いただき、今まで育ててきた4歳児・5歳児で収穫することにしました。頑張って玉ねぎを抜いている友達を応援したり、玉ねぎの大きさを比べたり、匂いをかいだりしながら、玉ねぎの生長や収穫を喜び合っていました。5歳児はこの玉ねぎで美味しいカレーを作ろうと今から張り切っています。

今日は玉ねぎの収穫だ～！  
みんなで頑張るぞ～！



おひさま隊の皆さんも来ていただきました



わあ！大きそうな玉ねぎ！  
これ抜こうかな！



頑張れ！頑張れ！  
やった～！抜けたね！



見て見て～！  
すごく大きいね！



う～ん！  
力を入れて  
引っ張るよ



大きな玉ねぎ  
見つけたよ！

おひさま隊さん、たくさん手伝って  
くださって、ありがとうございました！



カレーパーティーでおい  
しいカレー作るね

嬉しい！いっぱい  
収穫できたよ！



ビックリ！根っこがこ  
んなにいっぱい！



こんなに可愛いのも  
あったよ



みんなで  
収穫した  
玉ねぎの  
絵も描い  
たよ